



Betreff - Antrag

Museum auf dem Lerchenauer Feld

Antrag zum Themengebiet Kultur

Ich beantrage auf dem Lerchenauer Feld ein Museum für die frühzeitliche Geschichte Feldmochings zu errichten, da dort historisch bedeutende Funde römischer und keltischer Siedlungen ausgegraben wurden.

Bereits Römer und Kelten hatten die fruchtbaren Böden im jetzigen Feldmoching entdeckt und Ackerbau betrieben.

Schon vor 2000 Jahren strömten Menschen hierher, um sich in der damaligen Metropolregion nieder zu lassen, so der Generalkonservator des Landesamtes für Denkmalpflege und Professor der TU München, Herr Prof. Dipl.-Ing. Mathias Pfeil.

Forscher vermuten, dass die Menschen wegen klimatischer Veränderungen den Münchner Norden wählten, etwa weil schon damals der Grundwasserspiegel höher war als in anderen Gegenden und deshalb leichter Brunnen errichtet werden konnten.

Diese Erkenntnis ist umso wichtiger, da uns eine ähnliche Problematik, der Klimawandel, in der heutigen Zeit stark beschäftigt, z.B. ausgetrocknete Böden, somit für den Ackerbau ungeeignet.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen



mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt



mit Mehrheit abgelehnt